

REGIONALES / NACIONALES / ECONOMÍA / INTERNACIONALES / + SECCIONES



# La Internacional Socialista felicitó Venezuela por el triunfo en las elecciones parlamentarias

December 08, 2015



La Internacional Socialista a través de un comunicado felicito al pueblo de Venezuela y a la Mesa de la Unidad Democrática por los resultados de las elecciones parlamentarias celebradas el domingo 6 de diciembre

#### Redacción

En el comunicado destacó el comportamiento cívico del pueblo venezolano que de manera pacifica expresó su sentir en las urnas electorales.

A continuación el texto completo:

#### Una Nueva Venezuela

La Internacional Socialista ha estado presente en el desarrollo de la vida política venezolana - junto a las fuerzas democráticas y progresistas- de manera directa y constante desde ya hace muchos años.

Esta presencia ha estado siempre determinada por nuestro compromiso en favor de la democracia, los derechos humanos y el progreso social.







Hoy, como consecuencia de este compromiso, tres partidos miembros plenos de la Internacional, Acción Democrática, Voluntad Popular y Un Nuevo Tiempo, conforman la Mesa de la Unidad Democrática - plataforma amplia de la oposición- y son protagonistas claves en el resultado obtenido en la elección del nuevo parlamento en el día de ayer.

La Mesa de la Unidad Democrática ya ha obtenido una gran victoria, cuyo alcance será confirmado en las próximas horas.

La Mesa de Unidad Democrática esta hoy presta a asumir la responsabilidad de construir un proyecto para todos los venezolanos, en el marco de la plena vigencia de los derechos humanos y las libertades democráticas, para lograr una auténtica transformación social.

La presencia de la Internacional en Caracas el día de ayer durante la elección, con una delegación encabezada por su Secretario General, es demostración del compromiso de siempre de nuestra organización con los valores de la democracia y la libertad.

Junto con felicitar a todos los venezolanos por su jornada democrática, la Internacional saluda el histórico triunfo de sus partidos miembros y sus aliados en la Mesa de la Unidad Democrática y renueva su compromiso de acompañar sus esfuerzos en el marco del nuevo proceso que se inicia en el día de hoy.







Coloque su correo para recibir actualizaciones diarias.



Respetamos su privacidad

▲ Mesa de Redaccion / ● 0 Comments

Internacional Socialista

## Recomendamos leer



AddThis



Nacho: "No permitamos Calentamiento de la



Casa Militar prohíbe la



0 Likes

Share

La Anunciación; por: que el único empleo bi... calle se avivó con el ca... entrada a la AN a peri... Laureano Márquez / @...

◀ BCV, INE, PDVSA Y MINISTERIO DE ...

MADURO CONVOCÓ PARA ESTE JUEVES A ... >



Sé el primero en comentar.

#### TAMBIÉN EN FL MERCURIO WEB

### ¿Dónde está Venezuela?; por Rafael Cadenas — El Mercurio Web | Noticias,

Legmentario • hace dimensor

এলালে Reje₌ — Este texto no es del poeta Rafael Cadenas, es de mi autoría. Este es el link a la fuente original. ¿Dónde queda ...

#### Oficialistas plantean que TSJ legisle en lugar de Asamblea Nacional — El ...

2 comeniarios • hace un mas

мпадіб11 — La omisión legislativa es una idean tan loca, como la guerra económica; producto de la carencia de inteligencia y ...

## ¿QUE ES ESTO?

#### ¿Día de la Resistencia indígena?; por Juan Bautista Rojas/@juanbrojas2811 —

Loonantario • hace il manasi

|orga piberto villah — Yo no se, sera que yo soy bruto o no comprendo a los demas, vean> revisen los apellidos de esa gente ...

#### Crisis de agua en Anzoátegui no se soluciona con declaratoria de ...

1 comeniano • nace 5 meses

Gluseppe Amodio — esto tiene mas de 7 años y.....(...) nadie reclaman! pueblo conformista!





🔀 Suseriblise 💎 📵 Agrega Disqus a tu sitio Add Discus Add



H Privacidad

#### **NOTICIAS RECIENTES**



Este miércoles clausurarán la cárcel de san Antonio Naciona es



Chuo Torrealba a Aristóbulo Istúriz: Dejemos que el pueblo se dote de un Gobierno que enfrente la crisis con éxito Nociena es



En libertad la concejal Lourdes Carreño bajo régimen de presentación cada 15 días Nacionales



Consecomercio: La creación de corporaciones no resolverá desabastecimiento Nacionales











Noticias RSS

El Mercurio Web, Todos los derechos reservados 2014